

SENATOR

Kabar Gembira, Unand Buka 9 Prodi S2 di Kampus II Payakumbuh, Ini Daftarnya

Afrizal - SUMBAR.SENATORINDONESIA.COM

Jun 28, 2022 - 12:39



PADANG – Kabar gembira untuk warga Sumatra Barat (Sumbar) bagian Utara dan sekitarnya. Kini, bagi yang ingin melanjutkan pendidikan ke tingkat Magister (S2), tidak perlu jauh-jauh lagi ke Kota Padang.

Ini menyusul telah adanya kerja sama antara Universitas Andalas (Unand) dan

Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh untuk penyelenggaraan Program Magister (S2) di kampus II Unand Payakumbuh.

Perjanjian kerja sama telah ditandatangani oleh kedua pihak di Ruang Rapat Senat Unand Limau Manis, Senin (27/6/2022).

Wakil Rektor I Unand bidang Pendidikan dan Kemahasiswaan Prof. Mansyurdin mengatakan, perjanjian kerja sama merupakan tindak lanjut dari Nota Kesepahaman (Memorandum of Understanding/MoU) antara Pemko Payakumbuh dengan Unand pada 4 Februari lalu.

Unand akan melakukan pengembangan Program Studi (Prodi) dengan menyelenggarakan program Magister (S2) di kampus II Unand Payakumbuh. Penyelenggaraan Program S2 ini, kata Mansyurdin, berdasarkan permintaan Pemko Payakumbuh dalam pengembangan sumber daya manusia (SDM).

Pembukaan Prodi S2 di Kampus II Unand Payakumbuh tidak hanya memudahkan akses pendidikan bagi ASN Pemko Payakumbuh. Melainkan juga dari daerah sekitarnya, seperti Limapuluh Kota, Tanah Datar, dan Agam, serta Kota Bukittinggi.

“Bagi non-ASN atau kalangan umum di Kota Payakumbuh dan sekitarnya, juga merupakan peluang yang baik untuk melanjutkan Program S2 karena lebih efisien dibanding jika kuliah ke Padang,” ujar Prof. Mansyurdin.

Ia menyebutkan, ada sembilan Program Studi Magister yang akan diselenggarakan di kampus II Unand Payakumbuh.

Yakni, Prodi Manajemen dan Perencanaan Pembangunan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Prodi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Prodi Kesehatan Masyarakat Fakultas Kedokteran, Prodi Teknik Sipil Fakultas Teknik, Prodi Pembangunan Daerah Pedesaan Sekolah Pascasarjana, Prodi Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Prodi Teknologi Industri Pertanian Fakultas Teknologi Pertanian dan Prodi Ilmu Keperawatan Fakultas Keperawatan.

Kesembilan Prodi S2 tersebut dibuka pada semester ganjil Tahun Akademik 2022/2023.

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Pemko Payakumbuh Ikon Satria Chan menyampaikan, setelah penandatanganan kerja sama ini, para ASN Pemko Payakumbuh dapat kuliah di Kampus II Unand Payakumbuh.

“Perjanjian kerja sama ini sebagai bentuk kepedulian kita pada pendidikan dan pengembangan SDM, terutama untuk ASN yang ingin melanjutkan kuliah Magister (S2), sehingga mereka dapat meningkatkan kapasitas dan kompetensi diri,” ujar Ikon Satria Chan.

Ia mengungkapkan, dari 2.900 ASN di Pemko Payakumbuh, yang sudah bergelar S1 dan S2 sebanyak dua ribuan. Sisanya masih D3 atau di bawahnya. Saat ini, kata dia, ada sekitar 52 ASN Pemko Payakumbuh yang ingin melanjutkan pendidikan agister di Kampus II Unand Payakumbuh,” ujarnya.

"Persoalannya mengingat jarak tempuh Payakumbuh dan Padang lumayan jauh, sehingga akan menghambat akses para ASN untuk melanjutkan kuliah (S2) terutama bagi ASN yang tidak mendapatkan tugas belajar. Untuk itu, kami berharap Unand membuka Prodi baru di Kampus II Payakumbuh, agar para ASN Pemko Payakumbuh bisa melanjutkan kuliah Magister di sana," jelasnya.

Soal pembiayaan, lanjut dia, saat ini masih menggunakan biaya sendiri dan akan diusahakan melalui APBD Perubahan dan tahun 2023 akan mulai dianggarkan.

(**)